

Eine Bildungs-Initiative Allentsteig's WALDVIERTEL- Kleinregion Allentsteig
Gesellschaft für Kultur-Bildung und Wirtschaft Mittleres Waldviertel
Allentsteig & AVX-Zeitung Allentsteig Juni 2015

Das wären doch auch hochqualifizierte neue Arbeitsplätze für unsere
Jungen in Allentsteig!! Aber von selbst wird leider gar
nichts!! Da muss die Gemeinde Chancen nutzen, es gibt sie
immer wieder neu!

Schon vor Jahren hat H.W. die Gemeinde aufmerksam gemacht, sich doch um eine
Kinder-Rehab für Allentsteig zu bewerben, da diese Einrichtung notwendig wird!

Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben! (Gorbatschow)

Gesundheitsministerin Oberhauser legt ersten Entwurf vor Plan für die neuen Ärzte-Zentren steht



Ministerin Sabine Oberhauser.

Verhandlungen über die neue
Versorgung mit praktischen
Ärzten starten im September.

Wien. Am Donnerstag hat
Gesundheitsministerin Sa-
bine Oberhauser (SPÖ) eine
erste Piktation für ihren
Gesetzesentwurf zur Ein-
richtung der neuen Ärzte-

Zentren vorgelegt. Die Ver-
handlungen mit Koalitions-
partner, Ländern und Sozial-
versicherungen darüber will
sie im September beginnen.
Die geplanten Zentren sol-
len künftig die Ambulanzen
in den Krankenhäusern ent-
lasten – Ärzte sind dagegen.

Ausschreibung für Kinder-Reha startet

Sozialversicherung. Die Su-
che nach geeigneten Stand-
orten und Betreibern für Re-
habilitationszentren für Kin-
der beginnt diese Woche.
Geeignet hatte man sich dar-
auf schon vor einem Jahr –
die Volksanwaltschaft will
diese Verzögerung prüfen.

Gesundheitskonzern Vamed expandiert

Wien. – Der heimische
Gesundheitskonzern Va-
med (Spitäler, Rehabilita-
tion, Pflege, Thermen) ist
mittlerweile in 77 Staaten
aktiv. Aufträge für neue
Krankenhäuser kamen et-
wa aus Trinidad, Bosnien
und Abu Dhabi. In Öster-
reich werden u.a. Reha-
Angebote ausgebaut. Alle
Konzern-Kennzahlen er-
zielten 2014 Bestwerte,
der Umsatz stieg um 2%
auf mehr als eine Mrd. €.